

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadtrat Mario Schmidbauer

## **ANFRAGE**

05.05.2015

### **Vergabe von 180 hinterleuchteten und sich drehende Litfaßsäulen**

Die Landeshauptstadt München hat im Jahre 2014 nach Ausschreibung, **180 hinterleuchteten und sich drehende Litfaßsäulen** vergeben.

Wie sich herausstellte, wurden zwar Litfaßsäulen aufgestellt, aber Sie waren nicht hinterleuchtet und sie drehten sich nicht.

Dies führt natürlich zu einigen Nachfragen mit der Bitte um Beantwortung:

1. Sind auftragsgemäß alle 180 Litfaßsäulen aufgestellt?
  - Wenn Nein, woran liegt es?
  - Wenn Nein, ist der LH-München dadurch ein finanzieller Schaden entstanden?
2. Werden die aufgestellten Litfaßsäulen auch alle laut Ausschreibung betrieben?
3. Wurden im Gegenzug die geforderten 150 Litfaßsäulen aus Beton abgebaut und entfernt?
4. Gibt es noch aufgebaute Litfaßsäulen die sich nicht drehen und nicht hinterleuchtet sind?
  - Wenn Ja, warum ist dies der Fall und wer ist dafür verantwortlich?
  - Wenn Ja, ist der LH-München dadurch ein finanzieller Schaden entstanden?

Mario Schmidbauer, Stadtrat